



Kurztrip nach Málaga (8.04-10.04.2013)

Heute Morgen startete Jan mit vielen bewegenden Eindrücken und der kleinen Lala im Gepäck zurück in Richtung Frankfurt.



Es war schön, die spanischen Freunde wieder zu sehen, doch es gab auch traurige Momente. Die Diskrepanz in der Urlaubsmetropole Málaga lässt sich nicht einfach zur Seite schieben. Auf der einen Seite sind da Palmen, Sonne und Meer, Touristen und Luxus. Doch das Leid und das Elend der Tiere bleibt den Touristen verborgen.

In Frankfurt wurde Lala von ihrer neuen Familie schon sehnsüchtig erwartet und freudig in Empfang genommen.



Wir freuen uns sehr, dass Lala so ein schönes Zuhause bekommt.

Auf Lala wartet nun eine spannende Zukunft, denn sie soll zum Suchhund ausgebildet werden und wenn alles klappt darf sie in der Rettungshundestaffel des deutschen roten Kreuzes "arbeiten".

Das lässt dich jedes Bretonenherz höher schlagen! Happy End für Lala !